
COMPTE RENDU  

AG 2020 DENFERT CYCLO DU 22/01/2021 

 
PREAMBULE : 
 
 Compte tenu des conditions sanitaires cette Assemblée Générale a été organisée en 

 visio-conférence grâce au travail de Laurent Marcuzzi. 

 

  Le15/01/2021 les membres du bureau ont testé la connexion zoom afin de vérifier s’il serait 

possible de proposer à nos 75 adhérents une AG en visio-conférence, après un essai concluant nous 

avons retenu cette solution. 

 
COMPTE RENDU DE L’AG REALISEE EN VISIO-CONFERENCE 

 
Le vendredi 22/01/2021 à 19h ; trente sept adhérents sont connectés. 

 

Sont excusés : Joseph Grillot, William Oudot, Jean Pierre Tisserand, Jérôme Schneider, Laetitia et 

Emilien Wolfersperger. 
 
Ouverture de l’AG à 19h15 par le président Noël GUINCHARD : 
 
 Bonsoir aux adhérents connectés et un remerciement particulier à Laurent Marcuzzi pour la 

clarté du tutoriel qui nous permet d’être ensemble. Il manquera cependant la convivialité du 

présentiel. 
 
Le quorum étant atteint l’assemblée générale est valide. 
 
Ordre du jour :  -Rapport moral présenté par Noël Guinchard (président) 

       -Rapport d’activité présenté par Gérard Turlan (secrétaire) 

       -Rapport financier présenté par Jean Lheureux (trésorier) 

       -Questions diverses 
 
A-Rapport Moral exposé par Noël Guinchard. Voir annexe 1. 
 
 A retenir : 
  

 1-Pour les sorties 2021 : le groupe 1 bis sera reconduit et prendra un départ dès 13h le 

samedi avec un parcours identique au groupe 1. Horaire de Départ inchangé mardi et jeudi 13h30  

Les groupes 1 et 2 fonctionneront comme en 2020. 
 
 2-Le renouvellement des tenues : le club participera à hauteur de 50 euros sous condition 

d’un engagement écrit de participation à une action du club soit comme participant, soit comme 

bénévole. 
 
 3-Manifestations prévues :  

  -Bourse aux vélos le 29 février 

  -Ronde des loups le 08 mai 

  -4h de VTT du Bosmont le 15 Août (avec possibilité des 2h de VTT enfants le matin) 

  -La Randosclérose le 11 octobre 



 
 4-Les frais engagés en 2020 qui ont été mis en attente pour cause sanitaire seront utilisés en 

2021 en reconduisant, si possible, les mêmes actions. 
 

 
 5-Liste des membres ayant fait acte de candidature pour siéger au bureau Denfert Cyclo 

pour les 4 années à venir : 
 

CHRISTEN Paul 

DURAND Philippe 

GIRARD Michel 

GUINCHARD Noël 

GUYOMARD Ludovic 

GUYOT Gilles 

LHEUREUX Jean 

LIBIS André 

MARCUZZI Laurent 

SIMONIN Hervé 

TURLAN Gérard 
 

 
B-Rapport d’activité exposé par Gérard Turlan. Voir Annexe 2. 
 
 A retenir : 
 
 Malgré la crise sanitaire notre section Denfert Cyclo a su organiser trois manifestations 

importantes : La bourse aux vélos, les 4h de VTT du Bosmont (une nouveauté qui a bien 

fonctionné), et la Randosclérose (importante action de solidarité). 

 
 Organisation de 2 sorties à la journée, une en direction de Morteau organisée par le président 

secondé par Joseph Grillot ; une autour des mille étangs organisée par André Libis.  

 

 
C-Rapport financier exposé par Jean Lheureux . Voir Annexe 3. 
 
 A retenir : 
 
 La section présente une bonne santé financière, cela est lié à l’ensemble de nos actions, de 

nos demandes de subventions, et de la recherche de sponsors.  A cette occasion nous tenons à 

remercier  l’ensemble des  structures publiques et privées qui nous aident chaque année. 

 

 

 
D-Questions et remarques diverses : 
 
 La parole est ouverte aux membres connectés : 
 



Florent Van Rensberger : note la qualité de cette organisation et excuse son père Raymond qui 

n’est pas connecté mais qui prendra part au vote en ligne. 
 
André Libis (responsable stages et tenues ) : 

 

1- Le séjour 2020 prévu dans les Bauges et annulé pour cause sanitaire sera réorganisé en 

2021. En conséquence l’acompte d’environ 800 euros versé en 2020 ne sera pas perdu, 

mais reporté sur l’année 2021. 

 

 2-Pour l’achat des tenues un document de commande Bjorka (nouveau fournisseur) sera 

envoyé aux adhérents. Un essayage sera possible afin de faire un bon choix de taille. De plus il sera 

possible de commander des manchettes, des gants, et des chaussettes aux couleurs du club. 

 

Hervé Simonin(vis président et animateur groupe 2) : 

 

 Précise qu’il continuera à organiser et à animer les sorties du groupe 2 avec le même niveau 

de convivialité et d’exigence d’efforts adaptés aux participants que lors de l’année précédente. 

 
Paul Christen (responsable sécurité) : 

 

  Rappelle les précautions à prendre sur les pistes cyclables pour rouler en toute sécurité. La 

vigilance reste de mise à tous moments et la vitesse doit être régulée en fonction des portions 

glissantes et en fonction de la circulation piétonne, cycles enfants etc.  

 
Gérard Calmelet : 

 

 Répond aux adhérents soucieux de son état de santé suite au grave accident qu’il a eu en 

descendant la route de Sewen. Pour l’instant il a repris le vélo avec plaisir et il essaye de retrouver 

une plus grande forme physique pour reprendre sa place dans le groupe1. Il a aussi retrouvé son 

activité professionnelle.  

 L’ensemble des adhérents le félicite pour cette volonté et ce courage qui lui ont permis de 

surmonter un moment bien compliqué. 
 
Philippe Durand : 

 

 Souhaite savoir si nous avons une date pour la fin des travaux et l’accès au futur bureau de 

réunion de la section cyclo. 

 

 Réponse de Noël Guinchard : La disponibilité du futur local mis à la disposition du club  

dépend de l’achèvement de la rénovation de l’ancien gymnase, probablement en septembre 2021 au 

mieux. 

 
Dominique Albizzati : 

 

 Remarque qu’un feu arrière sur les vélos apporte un réel plus en terme de sécurité sur la 

route ; c’est une réflexion ouverte à tous. 

 Il demande s’il sera possible de faire en 2021 le cursus de formation au premiers secours, 

cession qui a été annulée en 2020 (pour raisons sanitaires). 

 

 Réponse de Noël Guinchard: tout reste assez flou pour 2021, vu le contexte, mais rien n’est 

abandonné en terme de formation aux premiers secours ce qui peut être très utile dans notre pratique 

cycliste. 



 
Noël Guinchard : 

 

 Nous informe que le CODEP 90 présente une situation précaire du fait de la démission du 

président et éventuellement d’autres membres du bureau pour 2021. Il souhaite que des adhérents 

de la Denfert Cyclo puissent s’engager pour éviter l’arrêt de cette structure et aussi la perte d’une  

subvention fédérale. 
 
François Denis : 

 

 Précise qu’il serait dommage de lâcher ce comité départemental qui représente l’âme du 

Territoire de Belfort au sein de la FFCT. Trouver un président, un trésorier, un secrétaire sur les 

deux clubs Belfortains ne devrait pas être si complexe. 

 
Gilbert Faggion : 

 

 Argumente dans le sens des propos de François Denis en expliquant que la charge de travail 

annuel est loin d’être démesurée. Il serait vraiment dommage de perdre cette instance 

départementale. 
 
Philippe Durand : 

 

 Propose que cette question soit débattue au sein du futur bureau de la Denfert Cyclo afin de 

faire une proposition concrète. 
 
Les adhérents retiennent cette dernière proposition. 

 

Le président Noël GUINCHARD rappelle : 
 
 Avec l’application Balotilo 

  

 Un vote  est ouvert jusqu’au 23/01/2021 à 20h. 
 
 Ce vote permettra aux adhérents de s’exprimer sur : 
 
 -Le Rapport Moral 

 -Le Rapport d’activité 

 -Le Rapport Financier 

 -La liste des membres ayant fait acte de candidature pour siéger au bureau Denfert cyclo 
 
Ce vote s’exprimera en : - oui        -non      -ne se prononce pas  
 
Le président Noël Guinchard nous invite à clôturer la séance en remerciant tous les participants et 

en espérant que l’année prochaine notre assemblée générale se terminera pas un réel pot de l’amitié. 
 

 
RECUEIL DES VOTES EN LIGNE DU 23/01/2021 à 21h 

 
sur 75 électeurs inscrits : 

41 votes exprimés soit 55 % 



 
 Rapport Moral :       41 oui 
 
 Rapport d’activité : 40 oui          1 ne se prononce pas 
 
 Rapport financier : 41 oui 
 
 Liste des personnes proposées à siéger pour 4 ans au bureau Denfert Cyclo : 

     

    40 oui          1 ne se prononce pas 

 

 

         Le 27 janvier 2021 

          

Le secrétaire 

         Gérard TURLAN 

 

         Le président 

         Noël GUINCHARD 
 

  

 

 

 

 


